

## 26.08.2010 Ferienprogramm

Autor: Theodor Kugler,  
Freitag, den 27. August 2010

---

Bei der Bootsanlegestelle in der "Überackerner Riviera" fand der diesjährige Feuerwehrrachmittag zum Ferienprogramm der Gesunden Gemeinde Überackern statt.

Es freut uns ganz besonders, dass 55 Kinder, Jugendliche und Eltern der Einladung folgten und sich von der Feuerwehrarbeit überzeugten und auch aktiv daran beteiligten.

Nach der Begrüßung durch Kommandant Kugler wurden die Kinder und Jugendlichen in drei Gruppen eingeteilt.

Jeweils eine Gruppe fuhr mit dem Feuerwehr-Rettungsboot, eine führte mit dem TLF-A 2000 und eine mit dem LF-A einen Löschangriff durch.

Nachdem die Fahrzeuge und Geräte erklärt wurden, durften die Kinder mit dem Löschangriff beginnen.

Unter sachkundiger Aufsicht durch interessierte Eltern und Feuerwehrmitgliedern bereitete das "Wasserspritzen" mit den Hohlstrahl- und Hochdruckrohren einen Riesenspaß.

Der Höhepunkt des Tages war natürlich die Fahrt mit dem Feuerwehrboot auf dem Innstausee.

Nach dem Anlegen der Rettungswesten und Information zum Verhalten im Boot konnte, in Begleitung

von zwei Feuerwehrmitgliedern, die ersehnte Fahrt beginnen.

Nach diesem ausgiebigen Programm folgte eine Fahrt mit dem Feuerwehrauto.

Ein kurzer Fußmarsch durch den Stadtwald führte uns zu den Resten der Ratzburg, wo wir vom Grillmeister bereits erwartet wurden.

Mit Grillwürsten, Limo und Kuchen konnte der Nachmittag gemütlich ausklingen.

Zum Abschluß gab es noch ein paar nützliche Kleinigkeiten für den Schulanfang.

{gallery}aktivitaeten/berichte10/ferienprogramm2010{/gallery}

## 26.08.2010 Ferienprogramm

Autor: Theodor Kugler,  
Freitag, den 27. August 2010

---